

Mineduc y Gobierno Regional de Atacama firman nuevo convenio

EDUCACIÓN. Esto beneficiará a 33 establecimientos del SLEP Atacama.

DESAFÍO LEVANTEMOS CHILE



AUTORIDADES REGIONALES Y DEL GOBIERNO FIRMANDO EL CONVENIO.

El servicio educativo en Atacama, el Ministerio de Educación y el Gobierno Regional de Atacama firmaron este miércoles un convenio histórico que permitirá una inversión de \$25 mil millones en los establecimientos del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Atacama.

El acuerdo beneficiará a 33 establecimientos en las comunas de Caldera, Chañaral, Copiapó, Diego de Almagro y Tierra Amarilla. Las obras contempladas incluyen conservación, inversión y reposición de infraestructuras entre 2024 y 2028, así como el mejoramiento del equipamiento técnico-profesional en los liceos del Slep.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, destacó la relevancia de este convenio afirmando: "Este es un paso inicial muy importante para fortalecer la educación pública de Atacama, permitiendo que se recupere y proyecte hacia el futuro con todo su potencial, ofreciendo igualdad de oportunidades para todos los niños y niñas".

El gobernador de Atacama, Miguel Vargas, subrayó el compromiso del Gobierno Regional con la educación pública: "Este convenio reafirma nuestro compromiso con el desafío de la educación pública en Atacama. Hemos acordado un marco de acciones junto con el Ministerio de Educación para atender las dificultades del territorio".

Por su parte, Patricio Leiva, director (s) de la Dirección de

Educación Pública (DEP), resaltó la colaboración y aprendizaje que este convenio traerá: "Este acuerdo traza un camino hacia la Nueva Educación Pública en una región crucial, respondiendo a los desafíos con una gestión enfocada en las necesidades".

Este convenio también representa un avance en el Protocolo de Acuerdo entre el Mineduc y el Senado, derivado de la discusión de la Ley de Presupuestos 2024, y da continuidad al Acuerdo de Colaboración firmado en febrero. La senadora Yasna Provoste expresó su satisfacción: "Estamos contentos porque la conversación es otra. Este es el primer convenio, y esperamos que los equipos técnicos trabajen con celeridad para beneficiar a todas las escuelas públicas de la región".

Los proyectos con mayor inversión incluyen la reposición del Jardín Infantil Lickanantay (\$4.440 millones), la conservación del Instituto Comercial Alejandro Rivera Díaz (\$3.500 millones), la reposición del Jardín Infantil Semillita de Plata (\$3.330 millones) y la conservación del Liceo Tecnológico de Copiapó (\$2.300 millones).

La Comisión Evaluadora, integrada por el Gore de Atacama, el Consejo Regional, la DEP, el SLEP Atacama y la Seremi de Educación de Atacama, se encargará del seguimiento, coordinación y evaluación del convenio, garantizando el cumplimiento de los objetivos trazados.

CS